

## NEUES VON GLOBUS

### Wir bemalen diese Welt im Graffitistil

*«Das ist wahr! Was ist hier verborgen  
Die Kinder lieben, ja sie lieben sehr das Malen!  
Auf Papier, auf Asphalt, an der Wand  
Und in der Straßenbahn am Fenster?»*

*Ä. Uspenski «Die Kinder malen gern»*

«Globus» sucht aktiv, neue Formen, Aktionen für Kinder in den Quarantänebeschränkungen durchzuführen. Wir haben viel Resonanz nach einem faszinierenden Abendspaziergang am 1. Advent mit Laternen durch den Stadtpark erfahren. Begleitet wurde das alles mit der Schatzsuche, dem Treffen mit den Märchenhelden den Abenteuern und Geschenken.

Natürlich möchte man jede Feier immer eindrucksvoller und einprägender gestalten und etwas Neues, Interessantes und Ungewöhnliches ausdenken! Eine beliebige Kinder- und Jugendinitiative und mehr Abenteuerliches muss man organisieren und möglichst ausführen. Gerade mit so einem Ziel wurde von «Globus» für die Kinder eine fröhliche Meisterklasse im Rahmen des Projektes «Graffiti als Mittel der Kommunikation» organisiert.

Graffiti – das ist eine besondere Welt, eine Erscheinung der Jugendkultur, ein Verfahren des Selbstaustauschs, eine verstärkte Wahrnehmung der Farbe und Komposition. Zu Graffiti kann man jede beliebige Art von Straßenwandbemalung zählen: von einfach geschriebenen Wörtern bis zu ausgewählten Bildern. In unserer bezaubernden Meisterklasse wurde den Kindern die Möglichkeit gegeben, sich mit der verschiedenartigen und interessanten Graffiti-Technik bekannt zu machen und ihre kreativen Fähigkeiten anzuwenden. Der Hauptheld und Lehrer in diesem Prozess waren ein zu uns als Gast gekommenes Symbol des neuen Jahres 2022 – eines übermütigen jungen Märchentigers.



Er half den Kindern, sich die Anfangsgründe des Malens anzueignen. Er zeigte, wie die Aerosolfarbe für Graffiti zu nutzen ist, erklärte die Sicherheitstechnik und andere Besonderheiten dieser kreativen Art.

Nach einigen Stunden verwandelte sich der übliche Sportplatz in eine echte Graffitiwerkstatt, wo die Kinder sich selbst in die Rolle von modernen Künstlern einfühlen und ihr allererstes echtes Meisterwerk schaffen konnten.

Das Hauptsächlichste war für sie, den ersten Schritt zur Kreativität zu machen. Da geben eben solche Meisterklassen den Kindern eine faszinierende Chance zu probieren, die



Aerosolflasche mit Farbe in die Hand zu nehmen, auf eine gespannte Folie zu sprühen und selbst den Prozess wahrzunehmen. Die Kinder waren begeistert: «Das ist aber sehr cool!»

Aber auch der fröhliche Tiger belehrte sie, wie man die Farbe aus der Flasche ohne Farbflecke auftragen muss, in welcher Entfernung man stehen muss, um ein Bild akkurat zu bekommen.



Doch die hauptsächlichste Schwierigkeit ist nichts zu beschmutzen!

Es berührte auch nicht das Hauptsymbol des neuen Jahres – des Weihnachtsmannes, der sich auch an dem kreativen Prozess beteiligte und den Kindern ein besonderes Vergnügen bereitete, indem er die Preise für deren künstlerische Erfolge überreichte.



Und wie angenehm war es, die dankbare Resonanz von den Eltern zu bekommen, deren Kinder an diesem eindrucksvollen kreativen Fest teilnahmen!

*- Ein herzliches Dankeschön allen Organisatoren für das prächtige Fest! Unseren Kindern hat alles gefallen.*

*- Das Fest war ergreifend!!! Allen, die zu dessen Organisation ihre Kräfte, Ideen, Mittel, Zeit beigetragen haben – alles war prachtvoll!!! Alles ist gelungen!*

*- Alles war sehr gut und hervorragend!*

**Igor Shemyakov**